
（様式第４号）         学校運営協議会 会議概要 

１ 会 議 名  第３回 学校運営協議会  

２ 日  時  令和２年８月２６日 午後５時４５分から午後７時２５分まで 

３ 会  場  浦里小学校 校長室               

４ 出席者   井澤良夫会長、田村実英副会長、安齋理江委員、 

      斎藤惇委員、大井正一郎委員、平林千春委員、片桐芳之委員 

５ 市側出席者 なし 

６ 公開・非公開等の別   公開 ・  一部公開  ・  非公開 

７ 傍聴者   なし 

８ 会議概要作成年月日 令和２年８月２８日 

協 議 事 項 等 

１ 開  会 

２ 井澤良夫会長挨拶 

３ 学校長挨拶 

４ 協議 

（１）８／１９ 浦里小コミュニティ委員会（お助け隊長会）の反省 

学校長：主には９月からお助け隊の活動再開としたい。ただし、体調確認、検温、マスクの着用等を

お願いして参加していただく。資料の P１から２学期からのお助け隊の活動計画を記載して

あるのでご確認いただきたい。コスモス咲かせ隊の交流会は、飲食なしとする。わら馬づく

りは密の状況が生まれるので、６年生のみの参加で隊の方の参加も絞って行いたい。読み聞

かせ隊は９月から活動。ただし、なかよし参観時のお話会は持たない。漬物作り隊の浦里漬

けは行わない。代わりにレシピを配布する。川遊び隊は行わない。お掃除手伝い隊は、放課

後の校舎内消毒作業をお願いしたい。家庭科手伝い隊は裁縫関係のみ行う。調理実習はなし

とする。 

 

（２）１学期学校評価の結果をもとにした成果と課題 

学校長：P7 からご覧いただきたい。７月の参観日のアンケートをまとめたものである。昨年度の７月

の参観日との比較もある。項目によっては数値的に下がっているものもあるが、コロナ対策

の上で授業で顔を向き合わせることはできない状況等があるので、単純に比較ができない部

分もある。P9に授業に関わる意見の記載がある。肯定的な評価をいただいている。 

委 員：評価項目はどのように設定しているのか。 

学校長：経年比較できるよう、昨年と同様である。例年のような比較はコロナの関係で難しい。 

会 長：浦里小は人数が少ないので、コロナ対策は取りやすいと感じた。 

学校長：１学期の給食は、盛り付けは職員で行っていた。２学期からは児童が行っている。 

会 長：給食の量は足りているか。 

学校長：足りている。 

 

（３）今年度の運動会について 

学校長：P10 をご覧いただきたい。感染拡大防止の観点から「地域・PTA種目」「団体種目」の中止、

規模を縮小した午前開催とする。児童、保護者の感染防止対策も記載してある。１０月３日



が雨天の場合は４日に延期。４日ができない場合は６日に延期。６日にできない場合は７日

に延期。密を作らない座席づくりをする。来賓は呼ばない。地域の方は受け入れたい。ただ

し、地域の方の受付をつくり、学校運営協議会の方に検温等のお手伝いいただきたい。 

委 員：記帳はするか。 

学校長：健康チェックカードに記入していただく。 

委 員：保護者はどうするか。 

学校長：児童の健康チェックカードに記載欄があるので、それでチェックする。 

会 長：競技が始まる前までに行うのか。 

学校長：基本的にはそのようにする。その都度、放送を入れたい。 

競技中は、例年長野大学生に手伝いをいただいているが、今年度はお願いしない。学校運営

協議会の皆さんに、必要に応じてお手伝いいただきたい。 

委 員：次第に入れておいていただければよい。 

委 員：高学年のいる場所はどこか。 

学校長：係席にいることになる。 

会 長：詳細がわかったら教えてほしい。 

学校長：前回ご意見いただいた来入児種目は行う。閉会式で PTA 会長に万歳をお願いしたい。前々

日、前日準備に都合のつく方はお願いしたい。競技の終了は１１時３０分、１２時３０分に

は下校にしたい。地域の方にも感染防止の呼びかけをしていく。実施にあたって、対策をし

っかりとっていく。 

会 長：競技中はマスクは外すのか。 

学校長：競技中は外す。観戦中は着用する。 

委 員：通知の熱中症対策の記述に「水筒持参等」を入れるとわかりやすい。 

学校長：具体的に表記していきたい。 

 

（４）９／３「校舎を大切にする日」について 

学校長：感染防止対策をとった上で実施していく。参加する方には、対策を徹底していただく。始め

の会、終わりの会を簡略化する。コカリナ贈呈は代表児童にする。感想発表は全体では行わ

ない。同じ日に祖父母参観があるが、体調が優れない方にはご遠慮いただく。感染症対策や

熱中症予防対策をとっていただく。報道関係にも連絡を入れたい。 

会 長：集合は１０分前でよいか。 

学校長：その時間でお願いしたい。地域の方には、検温もお願いしていきたい。 

委 員：例年、遠くから来る祖父母の方もいた。学校からも参加しづらい今年度の状況を子どもに説

明してもらいたい。 

学校長：説明していきたい。 

委 員：参加者の範囲についてはどうするか。 

学校長：各家庭の判断に委ねていく。健康チェックをしっかり行っていく。 

 

（５）今年度の音楽会について 

学校長：素案である。期日は１１月のなかよし参観時に行う。連学年毎の発表。音楽授業で扱った内

容の発表。各連学年１０～１５分程度の発表。参観者は１時間毎に一旦退室していただく。

１時間の流れは「発表」→「退室」→「消毒作業」→「次の学年の発表」。 

会 長：手伝いはいるのか。 

学校長：この時のコロナの状況により、お願いする場合もある。 

委 員：音楽会の目的は何か。他学年の発表を聞き合い感化し合うことが目的ではないか。他学年の

発表を聞く機会はつくれないか。 

委 員：放送設備等で流せるか。 

学校長：できないことはないが、難しい面がある。DVDという形もある。 

委 員：全校児童でできそうな感じはする。参観者の出入りを増やすと、逆に大変ではないか。 



委 員：子どもが互いに見れないなら、我々は遠慮してもよい。子ども優先に考えてもよい。 

委 員：極力、子ども優先で行っていただきたい。 

学校長：ご意見を受け、検討させていただきたい。 

（６）その他 

学校長：お掃除手伝い隊に放課後の消毒作業を手伝っていただく予定。 

委 員：越戸の法面崩落箇所にグリーンベルトの設置が決まった。工期は１１月から。現在、法面の

状況は落ち着いているが、工期前に台風が来ると心配な面がある。 

学校長：台風等大雨が心配される時には、保護者の方々と連絡を取り合って対策をとっていきたい。 

委 員：９月１９日の PTA 作業や資源回収は予定通り実施するのか。 

委 員：資源回収はなくてもいのではないか。 

委 員：子どもたちの活動もなしにしたらどうか。 

学校長：PTA 評議員会までに検討し、方向をはっきりしていきたい。 

委 員：修学旅行はどうなるか。 

学校長：東京方面から石川方面に変更したが、現状から県内の方向で考えている。 

    コロナ禍における誹謗中傷を大人が気をつけていきたい。何かあったらお知らせいただきた

い。 

 

５ 閉会の言葉 

次回は第４回 １２月２１日（月） 開始時刻は午後５時４５分 

 

 


